

Высокая звукопоглощающая уборка [100% полипропилен мелтбловн промышленной ткани](#)

Сведения о продукте

Материала	100% полипропилен
Размер	от настольных ПК-35см или по требованию
Вес	70гсм
Цвет	Синий, белый
Упаковки	300пкс/коробка
МОК	200 коробки
Пример	Бесплатный образец
Порт	Шанхайский порт

Элементов

1. производится высокотехнологичный материал мелтбловн полипропилен.
2. Быстрое поглощение нефтяной грязи до 8 раз ее веса.
- 3 [Идеально подходит для мытья масла, смазки и различных растворителей.](#)
4. сильная влажная сила может использоваться с применимым растворителем.
5. Антистатические, мягкие, не расскажут поверхности объекта.

Приложения

1. ремонт автомобилей, отгрузка, машинное отделение самолета, нефтяной дом и станция
2. Биологическая Наука и техника, медицинские учреждения или оборудование
3. Станки, клеанрум и свободные от пыли помещения, обработка пятен на нефть
- 4 [Автомобиль/автомобиль/колесо/переработка, очистка, полировка, Чистка, живопись, стирка](#)
5. электроника, полупроводниковые, прецизионные приборы, Оптическая промышленность, стекло, окно

Высокая звукопоглощающая очистка 100% полипропилен мелтбловн промышленная ткань







Trade Assurance

**TRADE WITH CONFIDENCE,
CREDIBLE AND RELIABLE**

Your payment is protected 100% of the Trade Assurance Order Amount if the product quality is not to your satisfaction or if the order is not shipped on time.





About customer service

If your inquiry didn't be replied in time, maybe because of large amount of consulting, please wait patiently, or maybe system problems, your inquiry was lost etc. If the time is too long, Please contact other lights on customer service, or login back Wangwang, then consult, please forgive any inconvenient by this.



About after-sale

In the process of selling, if clients find quality problems in products, clients can note us, we'll take great care in performing this matter, the cost paid by us; if we find serious quality problems and can't be remedy, clients have right to return quality problems products to us, we must return the cost of the products.



About shipping

Sample lead time: 1-3 days; Mass order production: 7-12 days or negotiated . (By air or by sea depends on clients' choice)



Tel: 86-512-50313419
Mob: 86-15895659543
Fax: 86-512-57336236
Email: yc@yichenwipe.cn

[Contact Us](#)
[Go to the home](#)

WELCOME TO VISIT OUR FACTORY!